

Umwelterziehung zum Thema Wasser

Die Kinder der Klasse 4b hatten am 14. März in der Forscherwerkstatt zwei interessante Schulstunden zum Thema Wasser. Die Kreissparkasse hat zusammen mit der Deutschen Umwelt-Aktion e.V. diesen Umweltunterricht initiiert. Frau Flamensbeck besprach mit den Kindern viele Themen, wie zum Beispiel: Ist alles Wasser auf der Erde Trinkwasser? / Wasserkreislauf / Wie können wir Wasser weniger verschmutzen? / Was ist virtuelles Wasser? Am Ende des Projekts durfte jede Schülerin und jeder Schüler eine Wasserfilteranlage selber bauen. Eine kleine Plastikflasche wurde auseinandergeschnitten und mit Watte, Sand und Erde befüllt. Dann mischten die Kinder mit Hilfe ihrer Wasserfarben eine dreckige „Brühe“, die durch mehrmaliges Schütten in die Filteranlage wieder in sauberes Wasser verwandelt wurde.

